

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat kebaikan, kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (UNIMED). Skripsi ini berjudul “Identifikasi Fungi Mikoriza Arbuskula Pada Rhizosfer Tanaman Pidada Putih (*Sonneratia alba*) Di Hutan Mangrove Belawan Sicanang”

Selama tahap penyelesaian skripsi ini, penulis menyadari bahwa banyak kekurangan dan berkat dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung skripsi ini dapat terselesaikan. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada dosen pembimbing skripsi saya yaitu Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd.,M.Si yang sudah meluangkan banyak waktunya untuk membimbing saya serta memberikan banyak arahan dalam proses pengerjaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si, Ibu Dra. Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si, dan Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, M.Si sebagai dosen penguji yang telah begitu banyak memberikan saran dan masukan dari seminar proposal hingga pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan yang selalu memberikan nasihat dan semangat selama bimbingan mulai dari semester awal hingga akhir. Terimakasih penulis ucapkan juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan biologi yang sudah memberikan waktunya dalam pengurusan berkas mulai dari awal seminar proposal, sidang dan juga sampai wisuda.

Terimakasih penulis sampaikan kepada staff penjaga di hutan Mangrove Belawan Sicanang yang sudah membantu saya dalam selama dalam proses keamanan pengambilan sampel. Penulis juga menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua, serta saudara-saudara yang sangat dikasihi dan disayangi yang selalu mendoakan, memberikan semangat serta dukungan yang terus menerus selama proses pengerjaan skripsi ini. Terimakasih untuk Margaretha Agnes Purba dan Siti Anugerah Pakpahan yang selalu menemani, memberikan semangat dan menjadi teman berbagi suka dan duka dalam proses pengerjaan skripsi ini dan sampai pada tahap sidang dan wisuda bersama. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Desy

Anggarini Sitompul, Annisa Salsabila dan Zenny Rindu yang tidak hentinya memberikan semangat, dukungan, dan mendo'akan agar proses pengerjaan skripsi ini berjalan dengan baik. Terimakasih untuk teman-teman Biologi NK B 2017 yang sudah memberikan begitu banyak pelajaran, cerita, motivasi, dan pengalaman bersama selama masa kuliah 4 tahun ini.

Akhir kata, penulis ucapkan terimakasih untuk semua pihak yang sudah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini dan penulis menyadari penulisan skripsi ini masih memiliki kekurangan dan jauh dari kata sempurna, karena keterbatasan ilmu yang saya miliki, dan dengan demikian penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun, penulis juga mengaharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak terkait.

Medan, 29 Juli 2021

Penulis

Desi Christina Simanjuntak

THE
Character Building
UNIVERSITY